

今年度、塩竈市立第一小学校は、開校147周年（開校記念日：6月30日）



千賀の浦

塩竈市立第一小学校
令和2年7月22日（水）
学校だより No.5

～思いやりのある子ども 自ら学ぶ子ども たくましい子ども～



学校での新しい生活様式の工夫と定着

校長 奥山 勉

梅雨空が続く中、本校では、新型コロナウイルス感染症予防のための手洗いや消毒等に努めると共に、授業の進め方を工夫したり、少しの晴れ間を生かして体力づくりをさせたりしながら、子どもたちが充実した学校生活を送れるよう努めております。

例年であれば、「塩竈みなと祭り」でのよしこの塩竈パレードに参加し、楽しい夏休みを迎える時期です。さらに『東京オリンピック2020』が開催され世界中から選手や応援の人々が来日していたはずの時期です。ところが今年度は、これからが1学期の学習のまとめに向かう大切な時期となりました。改めて新型コロナウイルスの影響の大きさを感じているところです。

南校舎大規模改修工事に向けた教室移動や不要物の整理も完了し、7月末からは、足場やフェンス等の設置が始まります。工事への対応も含め、学校での新しい生活様式の工夫と定着を図りながら、子どもたちの安心・安全と学力・体力向上を第一に考えた学校運営を進めて参ります。

保護者や地域の皆様の御理解と御協力を賜りますようどうぞよろしくお願い致します。

◆7月27日（月）から時間割を変更します◆

新型コロナウイルスの第2波、第3波に備えて、さらなる授業時数の確保にも対応するために、7月27日（月）から、午前5時間授業を可能にできるように時間割を変更いたします。

<登校時>

- ・午前7時30分に昇降口を開錠し、**午前8時5分までに登校**させてください。
校庭等での朝の遊びが可能となります。

○登校前の検温と「音読カード・家庭学習カード」への体温記入は、これまで通りお願いします。

<授業>

- ・午前8時15分から1時間目の授業開始となり、「午前5時間授業」を行います。

<放課後>

- ・下校時刻は10月までは午後4時15分、11月～3月は午後4時となり、校庭で放課後遊び、学年・学級や委員会ごとの活動が可能となります。

（1、2年生：通年で午後3時30分下校）

午前中の集中力を最大限に生かすと共に、放課後は個別指導の充実を図る等のプラス効果もねらっていきます。これまでより早めの登校になりますが、「早寝・早起き、朝ごはん」を意識した生活リズムに慣れることができますよう、御家庭での御協力をどうぞよろしくお願い致します。

【布マスクを配布いたします】

文部科学省から、全児童分の布マスクが届きました。
今回で2度目の配布です。1人1枚配布いたしますので、
ご活用ください。



大切に
使おうね！

◇開校147周年開校記念式を実施しました◇

平成16年に本校を卒業され、現在、音楽療法士をされている小野和磨様を講師にお招きし、体育館で開校記念式を行いました。小野様から「好きなことを見つけよう」をテーマに小学校時代の思い出と共に多賀城高等学校時代から本格的に取り組んだ書道の持つ魅力や、夢に向かって努力することの大切さについて御講話いただきました。



「中央玄関に飾られた『望』という字から、大きな希望や夢をいただいています。」という6年2組の柏原詩音さんの御礼の言葉が印象に残りました。多くの先輩方から今も脈々と一小の伝統が受け継がれていることを実感できた記念式でした。

8月の目標



生活目標：係や当番の仕事をきちんとしよう

保健目標：けがを予防して安全な生活をしよう

安全目標：<校内>プールのきまりを守って泳ごう <校外>事故のない夏休みをおくろう

給食目標：楽しい給食の場をつくりましょう



8月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
7/26	27 新タイムテーブル 午前5校時授業開始	28	29 個別面談①	30 個別面談②	31 個別面談③	8/1
			個別面談期間中 清掃なし，完全下校13:25			
2	3 個別面談④	4 個別面談⑤	5 個別面談⑥	6	7 第1学期終業式 4校時限給食なし 完全下校12:00	8 夏季休業日 ~8/19(水)
			個別面談期間中 清掃なし，完全下校13:25			
9	10 山の日	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20 第2学期始業式 5校時給食有り	21 ALT来校	22
23	24	25	26	27	28 花山自然教室① (5年)	29 花山自然教室② (5年)
30	31 5年振替休業日 (花山自然教室)	9/1	2	3	4	5

◇ 夏季休業中の課題について ◇

今年は、12日間という短い夏休みとなります。そこで、購入済みの夏休みドリルにつきまして、学年によっては、夏休み前に配布し昼の活動や家庭学習で取りこませる等の活用も工夫することにしました。



夏休み中には、国語や図工等の各種コンクールへの応募にも、積極的に取り組んでほしいと考えております。御家族で過ごす時間や夏休みだからこそできる体験を通し成長できることを願っております。

詳細につきましては、学年だより等をご覧ください。